
         

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：１１月２２日（水）１８時 0０分～ 

場所：青葉まちづくりセンター ※自由参加となっています。 

第１回住民説明会（終了しました） 

 ・計画検討案を見ながら整備内容についての意見

や要望またはアイディアを伺いました。 

第２回住民説明会（次回） 

 ・修正した計画検討案を説明しながら、整備する施

設や樹木のご意見、ご要望をお聞きします。 

 

設計図の作成（平成３０年２月頃） 

 

工事着手（平成 30 年度以降予定） 

 

第 2 回住民説明会のお知らせ 

第 1 号 
｢はるみ公園ニュースレター｣では、公園の

再整備計画に伴う住民説明会の予告や内容に

ついて、ご報告します。(計 2回発行予定） 

発行：札幌市厚別区土木部 

維持管理課公園緑化係 

第 1 回住民説明会の様子 

会場の位置図 

■はるみ公園をどのように利用していますか？ ■はるみ公園へはよく行きますか？ 

■はるみ公園では主にどのようなことができたら良

いと思いますか？ 

■はるみ公園にはどのような施設ができたら良

いと思いますか？ 

■新しくできる遊具はどのような遊具が良いと思い

ますか？ 
■今の樹木をどのようにできたら良いと思いますか？ 

■新しいはるみ公園にどんな遊具ができたらいいかな？ 

北光幼稚園にヒアリングを行いました 

●園内に園庭があるため、はるみ公園はあまり利用していない。 

●公園にある砂場は、衛生面が気になるため、利用しない。 

●現在のなだらかな地形を生かした遊びが良いと思う。 

●死角になるような場所が無いようにしてほしい。 

などの意見、要望を頂きました。 

10 月 17 日（火）に青葉まちづくりセンター

で、「第 1 回はるみ公園再整備住民説明会」を

開催しました。 

当日は、公園の現況や先に行われたアンケート

結果等をお伝えし、計画検討案を確認してもらい

ながら、多数のご意見やご要望を出していただき

ました。 

裏面には、住民説明会でいただいたご意見・ご要

望を記載しています。 

住民説明会の会場 
 青葉まちづくりセンター 

（青葉町 3丁目 2 番 26 号） 

はるみ公園 
青葉町 7 丁目 

お問合せ  

札幌市厚別区土木部維持管理課公園緑化係  担当 堀江 TEL 011-897-3800 

   ㈱環境緑地研究所             担当 吉田 TEL 011-221-4101 

はるみ公園の周囲にお住いの皆様にアンケートを行いました 

青葉小学校の児童にアンケートを行いました 
■どんな公園になったらいいかな？たのいしいかな？ ■はるみ公園へはよく行きますか？ 

【緑】 
・ 樹木が大きくなって暗い印象がある・カラスが多い 
・ 草が伸び過ぎているので、きちんと管理をしてほしい 

【安全、管理、その他】 
・ 公園を平地にするか、柵を設置してほしい 
・ 照明灯、時計を設置してほしい 
・ ドッグランは禁止にしてほしい 
・ 車椅子でも利用できるよう、スロープを設置してほしい 

【遊び】 
・ 砂場、鉄棒、水遊びできる施設が欲しい・シンプルな遊具が良い 
・ 大人も利用できるブランコが欲しい 

【休憩、憩い等】 
・ 四阿風の憩いの場があれば良い 
・ 自然を感じたりゆっくり休憩できる雰囲気のある場所が良い 

■その他の意見 

ボルダリング、小屋、コンビネーション

遊具、ジャングルジム等がありました 

⑨その他の意見は… 



 

アンケート結果や現地の状況等を基に、 

■整備テーマ 

『子供、大人、まちが元気になる公園』 
として、２案の検討案を提示し、ご意見、ご要望をいただきました。 

第 1 回 住民説明会でいただいたご意見、ご要望 

 

次回に示す修正した計画検討案の
ベースとなる「B 案」 

次回の住民説明会は・・・ 

・修正した計画検討案について、平

面や導入する施設内容の最終確認

をお願いします。 

・次回が最後となりますので、皆様

の参加をお待ちしております。 

公園全体 ・近隣に幼児を対象とした「ひとみ公園」や、児童を対象とした「しらゆき公

園」があるので、「はるみ公園」は休憩や散歩ができる公園とするべきでは

ないか。狭い公園であるため、目的を明確にした方が良いのではないか。 

園路広場 ・広場へは、なるべくスロープで行き来できるようにしてほしい。 

施 設 ・砂場は、今ある砂場も利用されていないし、イネやネコの糞尿の問題など

の衛生面が気になるため必要ない。 

・町内会で、花壇の管理は無理である。 

み ど り ・南側に落ち葉がたまる。 

・花や実のなる樹木が良い。 

・今ある切株や伐採後の切株は撤去するのか？ → 両方撤去します。 

そ の 他 ・公園に隣接する民家へは、別途ヒアリングを行った方が良い。 


